

# 柏小だより

発行 令和3年6月30日(水)

編集 八戸市立柏崎小学校

八戸市青葉二丁目7番1号

TEL 43-2263

FAX 71-1370



## 「勇気の木の子ども」～1学期の成長と実りを～

校長 三角浩司

今、『勇気の木の子ども』がいます。それは、校門の横に並ぶ柏の木『勇気の木』のドングリから出た芽のことです。細くてもしなやかに伸びて葉を広げています。挨拶や勉強に頑張っている子どもたちのように感じ、うれしく思っています。



柏の木は、校門側から「やる気」、「根気」、「勇気」の木の三本です。校舎がこの地に移転した10年前に、旧校舎から持ってきて植えられたものです。旧校舎では、『やる気・根気・勇気の石碑（今、玄関前にあります）』と一緒に中央玄関前に植えられていたそうです。ちなみに、この石碑の文字は、三本の心の苗木（めあてを達成するために、三本の苗木「やる気…このめあてに向かって頑張るぞのやる気の木、根気…あきないでコツコツ頑張る根気の木、勇気…弱い心に負けない勇気の木」を育てよう）を始めた関野幸一校長先生（昭和55～61年度）が書いたものです。

実は、真ん中の「根気」の木は2度枯れていて、今の木は3代目です。令和2年に植え、去年よりも葉をさらに大きく広げています。



『勇気の木の子ども』『根気の木の子どもの成長』『黄色くなり始めた紅梅の実』『形を見せ始めたぶどうの実』。去年からのコロナ禍の1年を乗り越え、今年の1学期も頑張ってきた子どもたちの成長の姿、実りを感じています。

7月1日には、今年度1回目の参観日があります。この1学期に頑張ってきた姿や成長をお見せできればと思います。どうぞおいでください。夏休みまであとひと月となりました。これからもご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## <かしわっこ大会議 あいさつについて話し合いました>

6月9日に「かしわっ子大会議」を行いました。柏崎小学校をよりよくしていくための全校での話し合い活動です。今回のテーマは「あいさつ・へんじ」でした。もっとあいさつを広げていくために、学級ごとに作戦を考えました。今、昼の放送で発表し、家庭科室前に作戦を掲示していますので、ご覧ください。学校に来てくださっている大人の方にもあいさつができるように頑張っています。



放送で発表

保護者の皆様、地域の皆様からお声がけいただければ、幸いです。



家庭科室前の掲示(6年生)